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重点

据新华社北京2011年１２月３１日
电 十一届全国人大常委会第二
十四次会议在完成各项议程后，
2011年12月３１日上午在北京人民大
会堂闭幕。会议经表决，通过了全国
人大常委会关于修改职业病防治法
的决定；决定免去李斌的国家人口和
计划生育委员会主任职务，任命王侠
为国家人口和计划生育委员会主任。

会议经表决，决定将刑事诉讼

法修正案草案提请十一届全国人
大五次会议审议。

会议表决通过了全国人大常
委会关于召开十一届全国人大五
次会议的决定。根据这一决定，十
一届全国人大五次会议定于２０１２
年３月５日在北京召开。

会议表决通过了全国人大常
委会代表资格审查委员会关于个
别代表的代表资格的报告。根据全

国人大常委会发表的公告，十一届
全国人大代表现在实有２９７８人。

会议经表决，任命吴恒为全国
人大教育科学文化卫生委员会副
主任委员，陆浩为全国人大外事委
员会副主任委员，黄华华为全国人
大华侨委员会副主任委员；免去高强
的全国人大常委会预算工作委员会
主任职务，任命廖晓军为全国人大常
委会预算工作委员会主任；任命阚珂

为全国人大常委会法制工作委员
会副主任，黄建初为全国人大常委
会预算工作委员会副主任。会议还
表决通过了其他任免案。

日前召开的政协第十一届全
国委员会第四十三次主席会议，审
议通过了关于召开政协第十一届
全国委员会第五次会议的决定(草
案)，建议政协十一届五次会议明
年3月3日在北京召开。

本报讯 据环保部网站消息，
中国环境保护部部长周生贤2011年
12月30日主持召开环境保护部常务
会议，审议并原则通过《环境空气质
量 标 准 》。新 修 订 的 标 准 增 设 了
PM2 . 5平均浓度限值。

会议认为，随着中国经济高速
发展，环境空气污染特征已由煤烟
型向复合型转变，区域性大气细颗
粒物和臭氧污染不断加重，一些城
市经常出现长时间灰霾天气，空气
污染对公众健康产生了严重威胁，
同时，发布的评价结果与人民群众
主观感受存在差异。

2009年9月，环境保护部通过网
站公开征集社会各界意见。2011年8
月，环境保护部常务会议听取了《环

境空气质量标准》修订情况的汇报，
审议了修订思路。又于2010年11月
和2011年11月分别两次向全社会公
开征求意见。

会议经过讨论，原则同意修订
后的《环境空气质量标准》。与现行
标准相比较，修订后的标准草案调
整了污染物项目及限值，增设了
PM2 . 5平均浓度限值和臭氧8小时
平均浓度限值，收紧了PM10、二氧
化氮、铅和苯并[a]芘等污染物的浓
度限值；明确了标准实施时间。规定
新标准发布后分期分批予以实施。

会议决定，请编制部门根据会议
讨论意见进一步修改完善，并抓紧履
行相关的法律程序后尽快发布。

据中新社

履新后，王侠成为目前
国务院组成部门中的三位
女部长之一，另外两位是司
法部部长吴爱英和监察部
部长马馼。

在此之前，王侠已出任
国家人口计生委党组书记，
其前任李斌调任安徽省委
副书记、代省长。

王侠1954年生，陕西清
涧人。她早年长期从事水利
工作，先后在黄河水利委员
会和水利部任职。1999年，
王侠赴故乡陕西任职，先后
担任延安市长、市委书记。
2006年，王侠出任陕西省委
常委、省纪委书记，一年后
升任陕西省委副书记，成为
当时省级党委副书记中仅
有的4位女性之一。

据中新社

据新华社北京2011年
12月31日电(记者 周英峰

崔清新) 根据全国人大
常委会代表资格审查委员会
关于个别代表的代表资格的
报告，由内蒙古自治区选出
的第十一届全国人民代表大
会代表、呼和浩特铁路局原
局长林奋强，因涉嫌严重违
纪，内蒙古自治区人大常委
会决定罢免其第十一届全
国人民代表大会代表职务。

由广西壮族自治区选
出的第十一届全国人民代
表大会代表、南昌铁路局原
局长邵力平(曾任柳州铁路
局党委书记、局长)，因涉嫌
受贿犯罪，广西壮族自治区
人大常委会决定罢免其第
十一届全国人民代表大会
代表职务。依照代表法的有
关规定，林奋强、邵力平的
代表资格终止。

全国人大常委会任命一批人员
□王侠为国家计生委主任；陆浩、黄华华赴全国人大工作

□十一届全国人大五次会议3月5日召开，全国政协十一届五次会议3月3日召开

环保部通过空气质量新标准，发布后分批实施

空气标准增设PM2 . 5浓度限值

国务院组成部门

女部长增至三位

两铁路局长

被终止代表资格

“郭美美事件”调查报告称，商红会存严重管理混乱问题

郭美美与红会无关
商红会被撤销

据新华社北京2011年１２月３１日电
（记者 胡浩） 记者2011年12月３１日
从中国红十字会总会了解到，关于“郭
美美事件”及商业系统红十字会问题
的联合调查显示，“郭美美”及其炫耀
的财富与红十字会无关，但商红会的
管理存在严重问题。中国红十字会已
商有关方面同意，决定撤销商红会。

今年６月下旬，被认证为“红十字
会 商 业 总 经 理 ”的 网 名“ 郭 美 美
Ｂａｂｙ”在新浪微博上炫富，引发
上千万网民关注、数十万次搜索的重
大舆情事件，由此被网民挖出的商红
会项目运作问题使红十字会的管理
受到舆论质疑。

７月１日，中国红十字会对外宣布
暂停商业系统红十字会一切活动，商
请有关方面开展审计和调查，并将及
时公布调查结果。

调查报告显示，商红会中不存在
“红十字商会”这一机构，也没有设立
“红十字会商业总经理”这一职务；郭
美美未在商红会及其合作企业王鼎
公司、中红博爱公司中任职。商红会
的“博爱服务站”项目不涉及公众捐
款和红十字会资金，中红博爱公司的
银行对账单及财务支出明细均显示
该公司未向郭美美支付任何费用。

报告同时指出，商红会管理存在
严重问题。中国红十字会总会表示，
经过慎重研究，并商中国商业联合会
同意，决定撤销商红会，并依据相关
法律法规处理遗留问题，如发现违法
违纪人员及行为将严肃处理。

据了解，商红会是由中国商业联
合会申请、经中国红十字会批准，于
２００１年成立的行业红十字会组织，主
要职责是在商业系统开展人道领域
的紧急救援和救护等红十字活动。

经联合调查，发现商红会存在严
重的管理混乱问题，包括未召开会员
代表大会，没有理事会、常务理事会
等领导机构，不符合行业红十字会的
基本组织要求；没有建立完善的财
务、合同与项目管理制度，内部管理
混乱；部分负责人利用其双重身份，
与北京王鼎市场营销咨询有限公司
存在利益关联，在项目运作、财务管
理和法律规制等方面明显不规范，存
在严重违规问题等。

红会承认监管不力，将建社会监督委员会
中国红十字会总会表示，总

会在对行业红十字会的组织建
设、制度建设和业务开展方面，疏
于管理，监管不力；在红十字品牌
的使用和保护方面，管理不严，措
施不力；在及时全面、真实准确地
向社会公布捐赠款物使用情况、
满足社会公众的知情权方面需要
进一步加强。

与此同时，中国红会正在建
设全国统一的红十字会系统信息
平台，拟于２０１２年底前在网上投
入运行。信息平台将纳入全国红
十字会系统的公众捐助款物信
息。根据及时准确、方便获取、规
范有序的原则，保障捐赠人和社
会公众的知情权、监督权。据了
解，这项工作已获得有关部门的

技术指导和支持，正在加快推进。
此外，红十字会总会表示，将

加强对地方红会和行业红会的监
督管理，建立社会监督委员会，加
强红十字品牌管理，加强反腐倡
廉，实现“两公开两透明”，即捐赠
款物公开、财务管理透明，招标采
购公开、分配使用透明。

据新华社

2011年7月30日拍摄的红十字会总会捐赠信息发布平台网站页面。（资料片）

浮尘天气中市民掩鼻而行。（资料片）

王侠

本报讯 据中国政府
网消息，三网融合第二阶段
试点地区 (城市 )名单日前
公布。

三网融合第二阶段试
点地区 (城市 )包括，直辖
市：天津市、重庆市；计划单
列市：宁波市；22个省会、首
府城市，包括石家庄市、太
原市、呼和浩特市、沈阳市、
济南市、郑州市、乌鲁木齐
市等。此外，扬州市等17个
城市也入选，主要分布在江
苏和湖北。

济南将试点

三网融合
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